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                   O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
SOLICITA ao Executivo Municipal que seja estudada a possibilidade de 
colocação de zeladores nas escolas Municipais, em especial nas que 
possuem maior quantidade de alunos: Escola Marechal Deodoro da Fonseca, 
Escola Egídio Vieira da Silva e Escola D. Pedro II. 
 
                   Justificativa: Um Zelador seria ideal e necessário para limpeza, 
conservação e a boa ordem da área escolar, bem como comprovadamente 
diminuiria o vandalismo, evitaria a violência e a depredação no ambiente 
colegial. 

 
Sala de Sessões, 29 de abril de 2013. 
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